

RÉDACTION D'UN DÉBUT « FANTASTIQUE »

Sachez avant toute chose que ce genre littéraire (*la nouvelle fantastique*) est difficile à appréhender pour les jeunes adolescents sudiques (faites-en l'expérience !).

Remarquez les avertissements et le lexique du surnaturel employés ! À croire que nos jeunes élèves ne sont plus prisonniers des carcans de leurs superstitions !!!

A/ Voilà ce que (N. Hiba), une élève du Tronc Commun Lettres a rédigé.

Sujet : « J'avançais dans la rue silencieuse... ». À partir de cette amorce, rapportez une expérience fantastique

J'avançais dans la rue silencieuse. Tout paraissait normal ; mais la façade d'une maison dénotait par les vitres cassées de ses fenêtres. À ce moment-là, des voix étranges, suivies de hurlements sortirent de la maison. J'avais peur et pourtant ma curiosité me poussa à ouvrir la porte. Des grincements sinistres se firent entendre. À l'intérieur, même si tout était calme et silencieux, une impression indicible me submergea : quelqu'un ou quelque chose m'épiait, suivait mes déplacements dans le couloir sombre. Était-ce une bête maléfique tapie dans l'ombre ? Car la maison paraissait abandonnée depuis longtemps...

B/ Voici un autre texte. Il est de (T. Zahira), une élève du Tronc Commun Sciences.

Sujet : Vous passez près d'un cimetière ; vous croyez voir le fantôme d'une personne aimée et qui était morte. Rapportez cette expérience fantastique.

Votre récit commencera par : Croyez-vous aux fantômes ? Eh bien, je vais vous raconter...

Croyez-vous aux fantômes ? Eh bien ! Je vais vous raconter ce qui m'est arrivé.

Un jour, j'étais assise dans mon bureau à ressasser mes souvenirs avec un frère qui avait décédé de manière brusque (pourtant, il ne souffrait de rien !). J'avais une boîte où je mettais toutes mes photos de famille. Je l'ouvris et tombai sur les photos de l'équipe de mon défunt frère. Cela me donna l'idée d'aller me recueillir sur sa tombe. Au cimetière, déserté ce jour-là, en m'approchant de la tombe de ce frère si cher, j'entendis quelqu'un qui disait : « Je suis là ! Je suis là ! » Je reconnus la voix rauque et fatiguée de mon grand frère. Je fus prise de panique. Était-ce vraiment mon frère ? Était-ce un démon qui hantait les lieux ?...